

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 27.05.2011

Top-Platzierung für FFC-Website



Zur Preisverleihung des Feuerwehrwebsite-Wettbewerbs 2011 lud die Firma Dräger kürzlich drei Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) nach Lübeck ein: Webmaster Christian Oertel, technischer Betreuer Jens Walterscheid und Benjamin Schürholt reisten in die Hansestadt und wurden hier mit Platz 11 belohnt. Insgesamt hatten sich 1.267 Websites an dem Wettbewerb beteiligt - „ein tolles Ergebnis, auf das wir sehr stolz sind“, freute sich denn auch Webmaster Oertel. Damit die FFC-Seite auch beim nächsten Dräger-Wettbewerb Chancen hat, verspricht Christian Oertel bereits für dieses Jahr „so einige Neuerungen“ unter www.feuerwehr-cronenberg.de...